

Sie sind hier: [Startseite](#) [Entdecken](#) [Kulturveranstaltungen](#) [Ausstellung MAGMA](#)

# Johannes Felder: MAGMA

Vom 29. September bis 20. Oktober 2024 sind im KunstRaum, Langenzenner Str. 1, die Werke von Johannes Felder zu besichtigen.

Die Ausstellung wird am 29. September um 15.00 Uhr mit einer Vernissage mit Künstlergespräch eröffnet. Auch am 13. Oktober ist der Künstler anwesend.

## Über seine Werke

"Meist bevorzugt er den lyrischen Ausdruck, der sich jedoch bis ins Schwärmerische steigern kann. Doch dann holt ihn der Doppelcharakter der Farbe wieder auf den Boden des Bildes zurück. Denn Farbe ist in seinen Gemälden nicht nur Farbwert, sondern immer auch Material. Darin finden die Bilder ihre Erdung. Die Ölfarbe bildet, wo sie pastos aufgetragen wurde, ein Relief: schrundig, bucklig und pockig – dann wieder glatt. Linien und Formen im Sinne von Setzungen gibt es kaum. Stattdessen Pinselspuren, Ränder, Grate, Gerinsel und Flecken.

Aus diesem Grund erblühen die schönsten Farben, die Johannes Felder durch ein untrügliches Gespür für das richtige Quantum zu steigern weiß. Kostbarkeiten, vor allem dann, wenn sie aus dem Dunkel wie Magma hervorbrechen, glühend und sengend." (Dr. Thomas Heyden – Neues Museum, Nürnberg)

## Über den Künstler

Johannes Felder hat von 2006 bis 2012 ein Studium der Freien Malerei an der Akademie der Bildenden Künste Nürnberg bei Prof. Peter Angermann und Prof. Michael Hakimi sowie als Auslandsstipendiat an der ESAD Strasbourg absolviert. Kunstpreise und zahlreiche Ausstellungen schlossen sich an.

## Öffnungszeiten der Ausstellung

5. /6., 12./13., 19./20. Oktober 2024  
14.00 - 17.00 Uhr

---

## Links

---

[Johannes Felder](#)

---

[Seite drucken](#)  
[Seite speichern](#)

---